
我国可再生能源迅速发展
阿里芬称仍然需要保留油气上游工业
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我国拓展开碳捕集和利用项目我国拓展开碳捕集和利用项目
BPBP公司签署当固天然气田开发项目合同公司签署当固天然气田开发项目合同

11 月 29 日，财政部长穆丽亚妮在雅加达国家宫声
称，在 2022 年期间，政府的开支将更着重于新冠病毒
和人力资源。

政府将更着重新冠病毒和人力资源政府将更着重新冠病毒和人力资源

【本报讯】能源矿务部
长 阿 里 芬（Arifin Tasrif）于
12 月 29 日在巴厘努沙杜瓦
举行 2021 年印尼油气上游
第二届国际会议上发表演
讲时表示，尽管政府已承诺
要增加可再生能源的份额，
油气上游工业仍然需要保
留，这是因为油气上游工业
是能源转型期的动力。

阿里芬说：“政府是不会
就这样放弃油气上游工业，因

为这个工业在能源转型的过
程中发挥着重要作用，而且也
是印尼经济的支柱之一。”

自 2005 年以来，当全球
各国作出承诺要减少碳排
放时，可再生能源的投资额
已从610亿美元增加到5010
亿美元或增加了8倍。尽管
油气上游业的投资额也有
所增加，但并没有像可再生
能源的投资额那么多，甚至
在新冠疫情大流行期间，上

游油气的投资额曾下降。
根据能源矿务部的记

录 报 告 ，在 2019 年 期 间 ，
我 国 油 气 投 资 额 达 到 129
亿美元，但在 2020 年降为
121 亿美元。

尽管如此，上游油气工业
已对印尼的经济做出了很大
的贡献，除了对国家收入做出
贡献之外，上述工业也有助于
如银行乃至酒店等辅助领域
业绩，也就是说每一美元的投

资额将产生1.6倍的效应。
此外，油气上游工业也

是绿色能源转型的动力。
按计划，政府将把公共天然
气消费，从液化石油气改换
为二甲醚。

就因上述种种原因，阿里
芬认为不论常规或是非常规
的油田潜力还是有必要去开
发，但上述过程并不简单，而
是需要各方的支持和合作。

（Sm）

【本报讯】BP Indonesia公
司总裁纳德尔（Nader Zaki）于
11 月 29 日在巴厘努沙杜瓦
举行的2021年印尼油气上游
业第二届国际会议上表示，
BP公司同油气上游工作单位
（SKK Migas）签署了有关印尼
第一个Vorwata碳捕集、利用
和储存（CCUS）项目计划的
谅解备忘录。

纳德尔说：“通过这一步

骤，我们解决了当今油气上
游工业所面临的困境，也就
是可增产又能减少排量。”

这一项目是 BP 公司在
西 巴 布 亚 省 正 开 发 当 固
（Tangguh）天然气田的一部
分，若是取得成功，到了2026
年，Vorwata碳捕集、利用和储
存将把当固天然气田成为排
放量最低的油气田。

Vorwata碳捕集、利用和储

存的容量每年为4公吨二氧化
碳，通过这个项目，有关企业就
可减少90%水中排放负荷。

在钻井的过程中，所产
生的二氧化碳又再被注入储
层，然后又通过提高气体回
收率技术，有关公司可提高
天然气储量，从 2035 年为
300 bcf（每天十亿英尺），在
2025年增为520 bcf。

油气上游工作单位副主
任法达尔（Fatar Yani）说，双
方的谅解备忘录有限期仅为
一年，因此希望在2026年至

2027 年，Vorwata 碳捕集、利
用和储存项目就能完成。

油气上游工作单位主任德
维（Dwi Soetjipto）补充说，Vor-
wata碳捕集、利用和储存的实
施已成为了政府的战略之一，
也就是可一面增加油气产量又
可履行净零碳排放的承诺。

德维透露，除了BP公司之
外，北塔米纳国油公司也同
Exxon签署了谅解备忘录，合
作研究可在有可能的油气田实
施碳捕集、利用和储存技术。

（Sm）【本报讯】根据央行支付
系统政策部门主任蕾诺（Ret-
no Ponco Windarti）于 11月 29
日发出的记录，通过印尼标
准二维码（QRIS）进行交易的
增长率高达163%，使用QRIS
的商户数量也超过了指标或
有1170万家商户，其中爪哇
岛达68.26%占最多，QRIS交
易总额达到2.3万亿盾。

除了通过QRIS之外，数
字支付也大幅增长或同比增
长 60.25%，交易额达到 3.4
万亿盾。数字支付包括手机
银行、网上银行和电话银行。

还有，电子货币也同比
增长 43.6%，至今的交易额
已达到24.75万亿盾。

由于大流行病再加上技
术和正规金融领域的数字化
也迅速发展，金融方面或银
行业的数字化趋势也大幅增

加。蕾诺说：“根据我们的记
录，通过银行数字化、银行数
字化单位的形成以及新银行
的形成，数字银行转型的数
字化趋势也大幅增加。”

除了上述三种数字支付
之外，其它的支付系统也同
样大幅增长，比方说央行全
国转账系统增加了 22.3%；
央行电子货币及时转账系统
（BI-RTGS）也增加了 9.02%
和用支付卡工具同样增长了
6.9%。此外，数字资金转账
也增长 20%，数字支付比去
年增加了17%。

QRIS 是一种使用央行
二维码系统的支付标准化，
使二维码的交易过程变得更
容易、更快捷、更安全。

使用QRIS作交易可与各
种现有银行账户和数字钱包
的支付系统相连接。 （Sm）

央行央行：：QRISQRIS交易同比增长交易同比增长163163%%

【本报讯】经济统筹部关
于宏观经济及金融事务方面
部长第一助理伊斯坎达尔
（Iskandar Simorangkir）于 11
月 29日表示，根据预估我国
今 年 经 济 增 长 可 能 达 到
3.7%至 4%。虽然在数个国
家 正 在 受 到 新 变 种 病 毒
Omicron的威胁，然而我国经
济仍在积极增长中。

伊斯坎达尔说：“新变种
病毒 Omicron 确实传播得很
快，不过如果我们根据世卫
组织的资料认为其病死率非
常低，也就是说必须加速接
种疫苗，以防止Omicron及其
它新冠变种病毒所引发的影
响。”

伊斯坎达尔称，政府就
此事已实行有关减少 Omi-
cron病毒侵入的风险。最近
政府拒绝来自非洲及其它出
现 Omicron 阳性病例国家的
外国人入境我国，即实行关

闭国门政策。
他称，尽管如此，政府仍

保持警惕，并在年底增加新
冠疫苗的接种数量，以维持
经济复苏的势头。印尼经济
在今年第四季度在各行业显
示出朝向积极的道路。

如悉，印尼采购经理指
数（PMI）在今年10月间已提
升至57.2的最高记录。与此
同时，出口及进口的数量和
价值也达到自出现新冠疫情
以来的最高点。伊斯坎达尔
说：“2021 年的进出口活动
出现盈余。零售交易额也有
所增升，估计直至圣诞节及
新年期间仍会出现交易额提
高的现象。”

伊斯坎达尔预估第四季
度 的 经 济 增 长 率 会 达 到
5.3%至 6%之间。他说：“这
是受到加速接种疫苗及实行
防疫卫生规则的支持。”

（Ing）

政府称今年经济增长可达政府称今年经济增长可达44%%

【本报讯】Pelita 航空公
司通过开通定期航班的服务
来扩大阵容。昔日的 Pelita
航空公司仅提供包机服务。

这家航空公司被预测将
取代鹰航。Pelita 航空公司
董事长迈克尔（Michael Um-
bas）于周日（2021 年 11 月 28
日）对媒体点滴网披露，根据
经理部的汇报，Pelita 航空公
司的定期飞行许可证，确实
正在处理中。

即便如此，迈克尔不愿
具体解释 Pelita 航空公司何
时会提供定期航班服务。他
说，目前还无法交付预定飞
行的运行目标。

至于 Pelita 航空公司将
取代鹰航的信息，迈克尔声
称这是国企的权威。但可以
肯定的是，其方看到了定期
航班的良好商机，因此准备
开通定期航班。

交通部就 Pelita 航空公
司将开通定期航班的消息公
开坦言。交通部民航局总司
长诺菲（Novie Riyanto）表示，
Pelita 航空公司目前正在准
备许可和认证。

诺菲尔被媒体联系时
说：“Pelita 航空公司将使用
空客 A320 运营定期中型商
业航班，该航班将以苏哈国
际机场为根据地。” （松鹤）
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